

Zahnerhaltung ist der MITTELPUNKT des Kosmos Zahnmedizin

Die Zahnmedizin hat sich im Laufe ihrer jüngsten Geschichte rasant entwickelt. Dabei hat sich auch ihre Ausrichtung entscheidend verändert: Die Zahnerhaltung ist von einem Fachbereich der Zahnmedizin mit einst begrenztem Wirkungsspektrum zum Mittelpunkt zahnärztlicher Tätigkeit geworden. Der Erfolg zahnmedizinisch präventiver Maßnahmen hat dazu beigetragen, dass der Fachbereich Zahnerhaltung den Menschen heute vom ersten Zahn an bis zum Lebensende über alle Altersabschnitte hinweg begleiten kann.



© ZAEKMV

Hier wirkt natürlich auch die jüngst beschlossene PAR-Richtlinie zur systematischen Behandlung von Parodontitis und anderer Parodontalerkrankungen hinein. Zum anderen haben sich aber auch die technischen Möglichkeiten so schnell entwickelt, dass sich die Grenzen des Zahnerhalts zunehmend auflösen. War die Zahnerhaltung noch vor wenigen Jahrzehnten beinahe ausschließlich auf Patienten des jungen und mittleren Erwachsenenalters beschränkt, zeigt sich heute ein völlig anderes Bild. Ob in der Milchzahntherapie oder als fester Bestandteil der Alterszahnheilkunde ist die Zahnerhaltung nicht mehr wegzudenken. Und auch in der zahnmedizinischen Versorgung von Menschen mit Behinderungen spielt die Zahnerhaltung eine wesentliche Rolle. Sie ist inzwischen so varianten- und facettenreich und hat zudem zahlreiche Schnittstellen zu den anderen zahnmedizinischen Fachbereichen, insbesondere der zahnärztlichen Prothetik, dass man ihr sicherlich eine zentrale Bedeutung innerhalb der Zahnmedizin zuordnen kann. Und es wird interessant sein, zu beobachten, wohin die Reise in Zukunft weitergehen wird. Die Nutzung der künstlichen Intelligenz zu diagnostischen Zwecken und die Möglichkeiten der Regeneration von Zahnschmelz und der minimalinvasiven Kariestherapie werden vermutlich auch innerhalb der Zahnerhaltung noch einmal neue Chancen eröffnen und entsprechende Entwicklungen hervorrufen. Wir können gespannt sein!

Stefanie Tiede

Präsidentin der Zahnärztekammer Mecklenburg-Vorpommern

Ob in der Milchzahntherapie oder als fester Bestandteil der Alterszahnheilkunde ist die Zahnerhaltung nicht mehr wegzudenken.

ANZEIGE

cube days 09. – 10.09.22



Renommiertere und hochkarätige Referenten aus Labor, Praxis, Forschung und Wirtschaft werden in praktischen Workshops und informativen Vorträgen ihr fundiertes Wissen mit Ihnen teilen.

Prof. Dr. med. dent. Florian Beuer MME

PD Dr. med. dent. Andreas Keßler

Prof. Dr. Dipl.-Ing. (FH) Martin Rosentritt

Univ.-Prof. Dr. Dr. Ralf Smeets

Dr. Johannes Boldt

Dr. med. dent. Jan Hajtő

Dr. Michael Tholey

Dr. med. dent. Kai Zwanzig

ZTM Florian Schmidt

ZTM Roman Wolf

Kimberley Krüger und

Hindrik Dehnbostel

Akira Schüttler

Der Dialog zwischen Wissenschaft und Anwendern. Der Raum für lebhafteste Diskussionen, persönliche Gespräche und wertvolle Vernetzungen. **Seien Sie dabei!**



Anmeldung

<https://www.dentaldirekt.de/de/cube-days-2022>

Dental Direkt GmbH
Tel: +49 5225 86319-0
E-Mail: info@dentaldirekt.de
www.dentaldirekt.de

